

Medienmitteilung

Ort, Datum	Ansprechperson	Telefon direkt	E-Mail
Aarau, 18. Mai 2018	Peter Lüscher	062 837 18 01	peter.luescher@aihk.ch

F:\43_GENERALVERSAMMLUNG\2018\Medienmitteilung_GV_18.docx

AIHK-GV 2018: Vertrauen als Fundament von Wirtschaft und Gesellschaft **Präsidentin Marianne Wildi ruft zu mehr unternehmerischem Mut auf**

Präsidentin Marianne Wildi konnte an der 43. ordentlichen Generalversammlung der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, AIHK vom 17. Mai im Sport- und Erholungszentrum Tägerhard in Wettingen rund 450 Mitglieder und Gäste begrüßen. Wildi strahlte – wie die heuer insgesamt prosperierende Aargauer Wirtschaft – viel Zuversicht aus und rief in ihrer Ansprache zur Sorgfalt im Umgang mit dem Vertrauen der Menschen in Wirtschaft und Gesellschaft auf.

Vertrauen, so die AIHK-Präsidentin in ihrer Ansprache, sei ein wertvolles Gut, dem es Sorge zu tragen gelte, wenn die Schweiz als demokratische Gesellschaft und liberales Wirtschaftssystem weiter gedeihen wolle. Wildi wies stolz auf die solide Prosperität der Aargauer Unternehmen hin und ermutigte die talentierte Jugend zu mehr unternehmerischem Mut und zur Gründung von innovativen Start-up-Firmen.

Im Gastreferat des Kriminalisten und ehemaligen Mitarbeiters eines deutschen Geheimdienstes, Leo Martin, stand das Vertrauen – diesmal in der direkten Begegnung zwischen (Geschäfts-)partnern – erneut im Zentrum. Die teilnehmenden Mitglieder und ihre geladenen Gäste – darunter auch eine Gruppe von interessierten Wirtschaftsmittel- und Berufsschülern – aus Politik und Verbänden nahmen die Gelegenheit zum persönlichen Austausch im Rahmen der Netzwerkveranstaltung rege wahr.

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1800 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.



*Bildlegende:
Marianne Wildi begrüsst an ihrer ersten Generalversammlung als AIHK-Präsidentin die
rund 450 Gäste.*